

4.15 共産同（アント）政治集会に結集せよ！

- 一、佐藤帝国主義内閣実力打倒！
- 二、4・28 政府中枢を占拠し霞ヶ関を解放区とせよ！
- 三、NATO・安保同時粉碎・ベトナム革命勝利！
- 四、アジア（朝鮮・中国・ベトナム）プロレタリア人民への侵略・反革命の根拠地・沖縄米軍政打倒！
- 五、日帝のアジア侵略前線基地化阻止！
- 六、全国に無数の学園・工場占拠を！

全関東の労働者・学生・市民諸君！

一月ニクソン就任式粉碎闘争に、真赤なヘルメットが登場した。三月八日には、68年8・3「国際反戦集会」に参加した、フランスと西ドイツの戦闘的青年はヨーロッパ反NATO青年会議を作った。全世界でNATO・安保闘争が起ろうとしている！

中・ソ共産党は、米韓大空輸作戦で、朝鮮プロレタリア人民が米帝の侵略・反革命の前に恫喝されているのに、ウスリ川で衝突し、プロレタリア国際主義を放棄している。

佐藤は、沖縄に自衛隊を派兵し、朝鮮危機に対しては、日米反革命共同行動をとろうとし、沖縄返還自主防衛海外派兵を策動し、国内プロレタリア人民には、東大安田へのきちがいじみた機動隊弾圧、国鉄労働者への弾圧、等々、ファシスト的権力再編を強行せんとしている。

ニクソン、キージンガム、佐藤、ドゴールに対して、全世界で革命戦争を闘い、我々は佐藤帝国主義政府を実力で打倒しなければならない！

日本プロレタリア人民の任務は、佐藤を実力打倒し、プロレタリア独裁を実現することである！

4・28を、このような闘いの突破口とし、68年階級斗争の固い意志一致をかちとろう！

4・15 共産同（アント）政治集会に断乎結集せよ！

4月15日（火）午後6時より

会場・九段会館 国電飯田橋下車5分

地下鉄九段坂下下車1分

連絡先 戰旗社（代）二六四・二九六一